

Roadshow Donor Darah Berhasil Kumpulkan 449 Labu

Category: News

4 September 2023



Roadshow Donor Darah Kerjasama PMI dan PKS

BANDUNG, Prolite – 449 labu darah berhasil dikumpulkan pada kegiatan rutin roadshow donor darah.

Ratusan labu darah tersebut dibawa ke tempat penyimpanan darah PMI untuk masyarakat yang membutuhkan nantinya.

Selain bisa menambah stok darah di PMI, para pendonor darah sendiri mengaku setelah donor, badan menjadi sehat sembari jadi sarana beramal untuk mendapatkan pahala.

Diungkapkan Jayanti seorang pendonor, yang mengaku badannya merasa lebih sehat.

“Sirkulasi udara darah kita menjadi lancar, untuk yang belum mendonor, ayo kita donor, agar lebih sehat, kita beramal juga, kita mendapatkan pahala juga,” ungkap Jayanti.

Hal sama disampaikan Lana. Ia ikhlas mendonorkan darahnya untuk menolong orang yang membutuhkan darah.

“Mudah-mudahan darah saya bermanfaat, siapa pun yang membutuhkan, semoga teman-teman diluar sana yang belum donor, ikut donor, jadi banyak lagi orang yang tertolong yang membutuhkan darah,” ajak Lana.

Ditempat yang sama Ketua DPD PKS Kota Bandung Ahmad Rahmat menjelaskan Roadshow Donor Darah telah dilakukan dari awal tahun 2023, berkeliling disetiap kecamatan tiap bulannya. Kegiatan ini sebagai wujud PKS memberikan manfaat untuk masyarakat, dengan menjalin kerjasama bersama PMI Kota Bandung.

“Di tahun 2023 ini, kita berkeliling 12 Kecamatan, setiap bulan sampai bulan Desember nanti, setelah dihitung ini yang ke 8, kegiatan ini tidak akan bisa berjalan tanpa kerjasama dengan PMI Kota Bandung, luar biasa kebersamai kita dalam kegiatan donor darah ini,” kata Ahmad Rahmat saat memberikan sambutan dalam kegiatan Roadshow Donor Darah, di Kantor DPC PKS Kecamatan Sukajadi, jalan Haji Yasin 36 Sukabungah.

Tambahnya, PKS memiliki tagline melayani masyarakat, selalu bersama masyarakat. Ingin melakukan kegiatan apapun yang memang bermanfaat untuk masyarakat.

Ia menyebut hingga bulan September ini, sudah ada 449 pendonor, dengan sukarela mendonorkan darahnya dan terkumpul 449 labu darah.

Ia berharap masyarakat Kota Bandung khususnya para pendonor menjadi lebih sehat dan meningkatkan rasa kepedulian kepada sesama, serta langkah pendonor menjadi amal sholeh yang

mendapatkan pahala berlipat dari Allah swt.

.

.

Pihak PMI Kota Bandung yang diwakili dokter Gezira pun mengapresiasi kegiatan Roadshow Donor Darah yang diselenggarakan oleh PKS. Menurutnya PMI dan PKS memiliki kesamaan visi bermanfaat bagi masyarakat, salah satunya beramal jariyah dengan menjadi pendonor.

.

“Terima kasih sudah bekerjasama beberapa kali dalam kegiatan yang mulia menyetorkan darah, semoga terus dilaksanakan dan semoga bisa bermanfaat bagi pendonor dan menjadi amal jariyah bermanfaat bagi penerimanya nanti dirumah sakit pasien-pasien,” kata dokter Gezira.

.

PKS bersama PMI berkomitmen akan menyelenggarakan kegiatan Donor Darah secara rutin dan mengajak masyarakat Kota Bandung untuk mendonorkan darahnya

Donor Darah Komunitas Le93nd

Category: Daerah

4 September 2023



Prolite – Alhamdulillah, Donor Darah Le93nd ke 11 kali ini kolaborasi Divisi Kesehatan Sabilulungan dan Divsokem pada hari Sabtu 17 Juni 2023, Pk – selesai



Donor Komunitas Le93nd

Donor ini merupakan kegiatan rutin komunitas Le93nd, (komunitas yang lulus sekolah menengah atas setara di tahun 1993), Alhamdulillah peserta yang daftar semakin bertambah di dondar ke 11 ini, dari 100 pendaftar Alhamdulillah 79 peserta Donor Darah Le93nd lolos.....

Merupakan dondar paling SUKSES dengan peserta lolos terbanyak..

Kami : Divkes_Sabilulungan, Divsokem, Div Humas, BTS, Hibbar, Batara Dan Bansel..

Mengucapkan Terima kasih kepada para donatur, sponsor khususnya para pendonor generasi 93 Be Le93nd!!

Stok Darah PMI Kota Bandung Ramadan Ini Terbatas

Category: Daerah, News
4 September 2023



BANDUNG, Prolite – Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Bandung selama bulan Ramadan ini tak memiliki stok darah yang idealnya untuk empat hari dari jumlah kebutuhan per harinya.

Seperti tahun lalu selama bulan ramadan stok darah berkurang dari ideal stok 500 labu untuk 4 hari kini hanya 100 labu atau 1-2 hari saja.

Baca Juga : Cuti Lebaran Maju Mulai 19 April

Kepala Unit Transfusi Darah PMI Kota Bandung dr. Uke Muktimanah menyampaikan bahwa perolehan darah lima hari ramadan ini hanya memenuhi untuk 2 hari.

“Namun kita tetap buka 24 jam dan mobile unit pun banyak. Stok darah ini selalu terpakai oleh rumah sakit, maka untuk

memenuhi kebutuhan kita himbau ke RS untuk keluarga pasien agar membawa keluarga 1 atau 2 orang untuk donor darah,” ujar Uke saat dihubungi wartawan.

Baca Juga : Ribuan Unggas Masuk, Dipastikan Aman Flu Burung

Momen Ramadan pun PMI Kota Bandung kerap melakukan kegiatan donor darah dengan menjemput bola, seperti membuka layanan donor darah selama 24 jam, sehingga warga yang ingin mendonorkan darahnya tak perlu khawatir.

Kata Uke, biasanya mereka yang mendonor menjelang atau setelah buka puasa, karena kalau dilakukan di pagi hari khawatir pendonor cairannya berkurang.

“Tapi untuk Sabtu dan Minggu ada gereja, mesjid juga banyak. Kami berharap warga tetap tertarik mendonorkan darahnya, kita fasilitas ada dan ada takjil juga,” ucapnya.(kai)

Baca Juga : Komunitas Le93nd Donor Darah